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新型コロナウイルスによる様々な制限も徐々に解除の方向に向かっております。これからの未来に
向けて、しっかりと動き出す時期になってきました。子どもから高齢者まで、皆様が住み慣れた地域
で希望を持ち、安心・安全にして暮らせる伊勢崎市実現に向けて、しっかりと取り組んでまいります。
今後とも多くのご意見やご要望をお聞かせください。皆様と一緒に考え、検討をしていきたいと思

います。よろしくお願いいたします。

プロフィール 昭和47（1972）年3月18日生 資格：診療情報管理士、宅地建物取引士

・伊勢崎市立豊受小学校 卒業

・伊勢崎市立第四中学校 卒業

・群馬県立伊勢崎東高等学校 卒業

・東海大学開発工学部

情報通信工学科 卒業

・NTTアドバンステクノロジ(株)
（約10年勤務）

【NTT武蔵野研究開発センタ他
業務にエンジニアとして従事】

・(公財)脳血管研究所美原記念病院
（約13年勤務）

【電子カルテ運用業務他
システムエンジニアとして従事】

・平成30年4月
市議会議員初当選

・令和3年5月
総務常任委員会委員⾧

・令和4年4月
市議会議員二期目当選

・令和4年5月
建設水道委員会委員⾧

令和 5（2023）年度予算
『いせ咲く。』～共に歩む 未来創生都市～ 実現予算

-DX・GXによる令和新時代の共生社会を目指して-

可決しました！

令和 5年 第1回 定例会（2月21日～3月20日 会期 28日 議案 45件）

 重点政策（新規・継続事業の一部）                          ☆ 新規 ○ 継続



ご意見・ご要望をお寄せください

※その他議会の一般質問等につきましては、

夢・未来を描ける街へ！

公共交通の活用について

ホームページ Facebook Instagram

学校給食の栄養と
価格について

・伊勢崎市議会会議録検索システム
http://city.isesaki.gunma.dbsr.jp/index.php/

・伊勢崎市議会インターネット中継
http://www.isesaki-city.streram.kfit.co.jp/ をご覧ください。

【議会活動：一般質問をおこないました（2月28日） 答弁内容】

1

2

3

豊受公民館の
建て替えについて

電子地域通貨導入事業
について

伊勢崎市民病院における
マイナンバーカード

について

（佐藤 質問）豊受公民館は老朽化が進み、不便な点も多く、地域としても建て替えをお願
いしている状況である。地域生涯学習の拠点として重要な役割を持っており、地域に根付き、
末永く活用していくことが大切と思うが、建設場所をどのように検討し、どう進める予定か。

（教育長 答弁）アンケートの結果や要望書の内容を踏まえて検討を進め、旧豊受小学校
跡地内の西側を予定しています。令和5年から各種設計業務委託及び造成工事、令和6年
度には本体工事を行い、令和7年度の供用開始を目指します。

（佐藤 質問）時代に合わせた特徴を持つことで、地域づくりの要としての役割を全うできる
と思うが、特徴や工夫点は。

（教育長 答弁）災害時に対応できる設備の導入を検討しています。また、図書室内への学
習スペースの設置や、市内の公民館では初となる図書館システムの導入を行います。建設
に当たっては、ユニバーサルデザインの考え方を取り入れるほか、アクセスする道路の整
備により通行の安全性を確保するなど、利用者の視点に立った建設に向け、準備を進めて
いきます。

（佐藤 質問） サービス開始までの進め方は。また事業効果としてどのようなことを想定して
いるか。

（市長 答弁）令和4年度中に委託事業者の選定を行い、本年4月からシステムの構築に着
手し、市民の皆様への周知を行い、5月頃には市内店舗に対して加盟店の募集を行いたい
と考えており、サービスの開始は8月頃を予定しています。

事業効果は、地域経済の活性化、市民参加の促進、またデジタル化の普及を通じた市民、
加盟店、行政の3者におけるDXの推進を見込んでいます。

※スマートフォンアプリ、もしくは専用カード発行を予定しています。

※プレミアム商品券（プレミアム率30%）を電子地域通貨にて実施の方向で検討中です。

（佐藤 質問）令和4年3月1日より保険証としてマイナンバーカードが使用できるようになって
いるが、活用状況はどのようになっているか。また、活用を進めていくための周知などはどの
ようにおこなっているか。さらに、電子処方箋の検討状況は。

（病院管理者 答弁）顔認証付カードリーダーを4台設置。令和5年1月末時点で、のべ640名
の方が利用しています。全国的にマイナンバーカードの利用が促進された、昨年10月以降
より増加傾向にあります。周知については、案内ポスター、窓口での声がけをおこなっており、
広報誌、ロビー内デジタルサイネージにおいても案内の予定になっています。

電子処方箋については、電子カルテシステム改修、患者への周知、薬局との調整、医師の
ICカード取得が必要であり、情報収集やベンダーとの協議を行っているところです。

横断歩道が消えて

いるものが多い、と

ご指摘をいただい

ております。

国道354号からの
車が多く、小学生の

通学路でもあり、危

険とのご指摘から

お願いをしました。

※他様々なお話を頂いており、順次解消できるよう努力してまいります

4 グリーントランスフォーメー
ション（GX）推進について

（佐藤 質問）本市の考えは。ウッドスタート宣言等を契機とした取組への考えは。

（市長 答弁）来年度から地球温暖化対策庁内検討部会を設置し、横断的・包括的に事務事
業を検討し、進めていきます。

狭い交差点で、見づらいと事故の

原因になりそうとのことで、傷が酷く、

交換をしていただきました。

【問い合わせの対応状況】
橋の街灯が消えて

しまっているとのこ

とで、電球交換を

していただきました。

色が異なるのは

LEDに変更のため、
とのことでした。

農業用水の水漏れ等

修繕もお願いし、対応

いただきました


